

06/02/2023

Chers Parents,

Le CPF dispose de plusieurs protocoles de sécurité adaptés à chaque situation et pour lesquels nous faisons régulièrement des entraînements. Les alertes aux secousses sismiques en font partie, de même que tous les plans d'évacuation liés aux catastrophes naturelles. Nos personnels sont informés et instruits pour y faire face.

Par ailleurs, nous sommes en liaison avec les tutelles (Ambassade de France, services d'alerte des îlots de sécurité etc.) et ne prendrons aucun risque en cas d'alerte ou de demande d'évacuation, si tel devait être le cas.

Pour l'heure la situation est sous contrôle dans un établissement et un environnement parfaitement adaptés pour la gestion de toute crise éventuelle.

Si nous avons la moindre alerte, ce qui n'est pas le cas à l'heure où j'écris ces lignes, nous procéderions en bon ordre et en fonction des instructions d'évacuation éventuelles.

En attendant, je vous prie de bien vouloir nous faire confiance et laisser les cours se dérouler dans le calme et dans un environnement apaisé et de ne pas faire naître chez les enfants un sentiment de panique infondé.

Merci de votre collaboration

Le Proviseur,
Olivier Gautier